

掲示板のことば

つづけること
向き合い
仮かりものや偽にせものに
求めるとは
真まことを

2020. 07

人は、誰もが真（まこと）を求めて生きる存在である、と言いたいところですが、実際はどうでしょうか。

人間の生活は豊かになり、スイッチひとつで明るくなり、いつでもきれいな水が溢れ出て、快適な温度で生活し、高速で長距離を移動することができる。

私たちは、幸せを求めて努力し、豊かな生活を手に入れました。でもそれは、人間だけの「快樂」を求めてきたのであって、「真（まこと）」ということを探してきたのではないのでしょうか。

もしかしたら、私たちは間違っていたのではないかと思います。

私たちは、真（まこと）を求めずに、ひたすらに、仮（かりもの）や偽（にせもの）を求めて生きてきたのではないのでしょうか。

そのことが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を招いてしまったのではないのでしょうか。人間の生活を最優先したために、自然環境を破壊し、生態系を壊し、ウイルスの寄生場所を狂わせ、利便性を追い求めて開発された飛行機が、ウイルスを短時間で遠くに運んで、撒き散らしてしまいました。

私たちの求めてきたものが間違っていたのではないかと問いを持つことが、今まで追い求めてきた仮（かりもの）や偽（にせもの）にしっかりと向き合わせ、真（まこと）を求めて「ほんとうの生活」を生きることが始まるのでしょうか。

仮や偽にしっかりと向き合うことが、真を求める歩みにつながっていくのです。

真宗大谷派 光明寺住職 小林尚樹